



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 29. März 2022

Abschluss

Protokollnotiz Nr. 0020

Vorsitzender Said bedankt sich im Namen des ganzen Vorstandes für die spannenden vergangenen zwei Jahre der 6. Mandatsperiode des Wiesbadener Jugendparlaments.

Er ermutigt die Mitglieder sich weiterhin für ihre persönlich wichtigen Belange einzusetzen und verweist auf die Möglichkeit, sich in einer der vorgestellten Wiesbadener Gruppierungen (TOP 2), weiterhin zu engagieren und das Stadtgeschehen mitgestalten zu können.

Vorsitzender Said wünscht den Mitgliedern, die für eine weitere Mandatsperiode in das neue Jugendparlament gewählt worden sind, viel Spaß und erhofft sich, dass die Projekte umgesetzt werden können, die das Jugendparlament in den zwei Jahren, vor allem pandemiebedingt, nicht realisieren konnte.

Wiesbaden, . . .2022

Said
Vorsitzender